

人のうごき

平成19年10月届出分を掲載(希望者のみ)

おたんじょう

平向 未咲希^{みさき}ちゃん (正芳・恵) 港町3
石川 黎^{れい}くん (隆一・純子) 緑町
三国 心愛^{ここね}ちゃん (達也・琴恵) 北2の2

ごけっこん

長内 武寿^{たけし}さん 坂本 沙緒理^{さお理}さん 港町6
小笠原 大介^{だいすけ}さん 高橋 由記^{ゆき}さん 南3の4
高橋 孝弘^{たかひろ}さん 田口 薫里^{かほり}さん 南町
井上 貴郁^{きよ}さん 森光 真奈美^{まなみ}さん 北5の2

おくやみ

橋本 かの^{かの}さん 92歳 港町1
寺崎 幸子^{ゆきこ}さん 76歳 南大通5
成田 ミキ^{みき}さん 90歳 南4の2
窪田 ハツヨ^{はつよ}さん 91歳 南6の3
金丸 吉之^{きち}さん 63歳 北2の1
濱崎 ミヨ^{みよ}さん 70歳 北6の1
山下 フサエ^{ふさえ}さん 77歳 幸町
藤田 正義^{よしみ}さん 82歳 南町
中野 幸一^{ゆきいち}さん 78歳 南町
工藤 金助^{かねすけ}さん 85歳 栄町

人口と世帯数(10月末)

人口	8,652人	(-8)
男	4,094人	(-7)
女	4,558人	(-1)
世帯数	3,984世帯	(0)

()は前月比



今月の表紙 | 暮れゆく時 (写真:上堀 孝之氏)
第1回二島物語フォトコンテスト優秀賞作品

すでに新聞広告などでご存じの方も多いとは思いますが、今年初めから誘致活動を続けてきたNTT東日本の光ファイバーによる超高速インターネット接続サービス「Bフレッツ」が、ついに12月3日から羽幌で使えることになりました。意向調査を含め、多数の申し込みをいただいたみなさんのご協力に、この場を借りて感謝申し上げます。

なお、サービス開始が決定したとは言え、羽幌町全域で使えるようにするためにはより多くの加入が必要となりますので、利用を検討されている方は、どんどんお申し込みください。

インターネットが私たちの前にあらわれたのは、ほんの10年ほど前の話ではありますが、今では私たちの生活と経済活動を支えるインフラとして無くてはならないものとなりつつあります。

編集後記

今では音楽や映画を直接買うことができないなど、インターネット上を流通する情報がどんどん多様化していく中で、これから光ファイバーのような高速回線の必要性が高まっていくのは間違いありません。今の時代、都市部との格差は広がる一方ですが、羽幌のような地方にこそ、このブロードバンドの恩恵が重要になってくるのです。

さてもう一点、大事なお知らせです。8月号のあとがきでもお約束していた離島地区のブロードバンド化ですが、こちらもようやく方向性や提供時期が決まりそうです。離島地区にお住まいのみなさんには大変お待たせしていますが、近く広報や支所などより具体的な詳細をお知らせしますので、もうしばらくお待ちください。(T)

